	[image: image1.jpg]


[image: image10.png]


Daily photo report as of 02.07.2019

«Electrokhimzashita» LLP  

2017/BSGP/PMT-549

Ежедневный фото отчет 02.07.2019

ТОО «Электрохимзащита»

2017/BSGP/PMT-549
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ТЕХНОЛОГИЧЕСКИЕ ТРУБОПРОВОДЫ (1022) / PROCESS PIPELINES (1022)
Обработка, сварка стыков узлов технологических трубопроводов 42''. Монтаж укрупненных узлов технологических трубопроводов 42''. Обработка, сварка стыков узлов технологических трубопроводов 20''. Монтаж укрупненных узлов технологических трубопроводов 20''. / 
Processing, welding of joints of technological pipelines 42''. Installation of the integrated knots of process pipelines 42''. Processing, welding of technological pipelines joints 20''. Installation of the integrated knots of process pipelines 20''.
(12 раб. / 12 per.)
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ВНУТРИПЛОЩАДОЧНЫЕ СЕТИ. ТЕПЛОВЫЕ СЕТИ (1200) / ON-SITE NETWORKS. THERMAL NETWORKS (1200)
Устройство песчаной подготовки. Устройство опорных плит ПП-5 под железобетонные лотки. Гидроизоляция опорных плит ПП-5. Монтаж железобетонных лотков и монолитных участков. Заделка стыков между железобетонными лотками цементно-песчаным раствором. Устройство гидроизоляции на стыках железобетонных лотков. Устройство кирпичной кладки на торцах железобетонных лотков участков поворота трассы тепловых сетей. Заготовка, сварка, монтаж узлов трубопроводов тепловых сетей. Проверка целостности цепи ОДК на узлах трубопровода. /
Installation of sandy preparation. Installation of PP-5 support plates under reinforced concrete trays. Waterproofing of PP-5 support plates. Installation of reinforced concrete trays and installation of monolithic sections. Sealing of joints between concrete trays with cement-sand mortar. Waterproofing on joints of reinforced concrete trays. Bricklaying at the ends of reinforced concrete trays for sections of the turn of the heating network route. Preparation, welding, installation of knots of pipelines of thermal networks. Check the integrity of the ORC chain at the pipeline nodes.
(8 раб. / 8 per.)
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ОПЕРАТОРНАЯ (1120) / CONTROL ROOM (1120)

Заготовка, сборка узлов системы отопления. Изготовление, монтаж, антикоррозионная защита кронштейнов для установки регистров отопления. /
Preparation, assembly of a heating system knots. Manufacturing, installation, anticorrosive protection of brackets for installation of heating registers.
(4 раб. / 4 per.)
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ОПЕРАТОРНАЯ (1120) / CONTROL ROOM (1120)

Монтаж металлического каркаса под перегородки из гипсокартона. Обшивка внутренних стен и перегородок листами гипсокартона в 2 слоя. Теплоизоляция, звукоизоляция внутренних стен и перегородок минераловатными плитами. Подготовка проемов для установки оконных блоков. / 
Installation of a metal framework for partitions from gypsum cardboard. Covering of internal walls and partitions with sheets of gypsum cardboard in 2 layers. Thermal insulation, sound insulation of internal walls and partitions with mineral wool plates. Preparation of openings for the installation of window blocks.
(9 раб. / 9 per.)
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ВНУТРИПЛОЩАДОЧНЫЕ СЕТИ ВОДОСНАБЖЕНИЯ И КАНАЛИЗАЦИИ (1201)./ ON-SITE NETWORKS OF WATER SUPPLY AND SEWERAGE (1201)
Монтаж железобетонных секций колодца КА1 системы канализации К1. / 
Installation of reinforced concrete sections of a well KA1 of sewerage system K1.
(3 раб. / 3 per.)
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ВНЕПЛОЩАДОЧНЫЕ СЕТИ ВОДОСНАБЖЕНИЯ И КАНАЛИЗАЦИИ (1300). / OFFSITE NETWORKS OF WATER SUPPLY AND SEWERAGE (1300)
Разработка траншеи трубопровода напорной канализации К1Н. Планировка дна траншеи трубопровода напорной канализации К1Н. Раскладка полиэтиленовых труб напорной канализации К1Н вдоль траншеи. Устройство песчаной подготовки под трубопровод напорной канализации К1Н. Укладка в траншею трубопровода напорной канализации К1Н. Сварка стыков полиэтиленовых труб напорной канализации К1Н. Присыпка песком трубопровода напорной канализации К1Н./ 
Development of a trench of the pressure head sewerage pipeline K1H. Planning of the bottom of the trench of the pressure head sewerage pipeline K1H. Layout of polyethylene pipes for pressure sewage К1Н along the trench. Preparation of sand basis for pressure head sewerage K1H pipeline. Laying in a trench of the pressure head sewerage K1H pipeline. Welding of joints of polyethylene pipes for pressure head sewage К1Н.
Powder by sand of the pipeline of the pressure head sewerage K1H.
(6 раб. / 6 per.)
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Всего персонала: 54 чел., в том числе 37 рабочих, 7 ИТР, 1 электрик, 7 вод. и 2 МОП.

Всего задействовано спецтехники: 1 – УАЗ, 1 – ВАЗ (нива), 1 - Экскаватор погрузчик, 2 – Toyota, 1 - Автобетоносмеситель с самозагрузкой, 1 – Автокран (камаз), 1 - Урал (водовоз), 1 - Урал (вахтовка), 1 - Камаз (манипулятор).     
Total personnel: 54 per., including 37 workers, 7 engineering, 1 electrician, 7 drivers, and 2 JSS.
Vehicle: 1 – UAZ, 1 – VAZ (niva), 1 - Excavator loader, 2 – Toyota, 1 - Concrete mixer with self-loading, 1 - Аutocrane (kamaz), 1 – Ural (water carrier), 1 – ural 3255, 1 - KamAZ (manipulator).  
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